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III lavori procedono in fretta"
 
Flavia Pagliochini 
Assisi 

L'assessore Moreno Mas
succi rassicura la cittadi
na disabile che si era la
mentata nei giorni scorsi 
del fatto che i lavori di 
riqualificazione delle stra
de adiacenti la sua abita
zione le impedivano di 
usare l'internet point e i 
negozi cui era solita anda
re. 
"Capiamo bene, dice l'as
sessore al sociale, che la 
ripavimentazione delle 
strade ed il rifacimento 
delle fognature crea ai cit
tadini disabili più proble
mi di quanti non ne abbia
no i cittadini normodota
ti, e che la signora in que
stione non può usare ne
gozi 'alternativi' data la 
sua difficoltà a muoversi 
su strade trafficate. ! lavo
ri stanno comunque pro
cedendo alacremente, e 
speriamo presto di poter 
risolvere i disagi che que
sti lavori hanno causato 
alla signora" . 
La situazione, ad oggi, 
non è comunque miglio
rata: se nei giorni scorsi, 
la disabile aveva fatto pre
sente come da casa in 
Piazza Martin Luther 
King, non riesca a rag
giungere, "da quando so
no cominciati i lavori, più 
di cinque mesi", l'inter
net point e il negozio di 
alimentari situato nei 
pressi di casa sua. 
"Adesso - aggiunge - non 
posso usare neanche la 
rampa per disabili per re
carmi in comune, perché 
la strada di accesso alla 
rampa è ostruita dai lavo
ri. Se le persone che cam
minano bene possono ar
rivare facilmente in tutti i 
posti (molti dei negozi si
tuati nelle strade interes
sate dai lavori sono aper
ti), per me, che uso una 
carrozzella elettrica, le co
se sono molto più difficili 
e tutti i negozi di cui mi 
servivo di solito mi sono 
attualmente inaccessibi
li: il fare lavori e non pen
sare alle esigenze dei cit
tadini disabili è una vera e 
propria discriminazione, 
e sto valutando l'idea di 
rivolgermi al difensore ci
vico per denunciare que
sta barbarie: addirittura, 
quando ho telefonato in 
comune per far presente 
la mia situazione e chie
dere se avessero potuto 
aiutarmi in qualche mo
do, mi hanno risposto di 
usare l'internet point nei 
pressi della stazione: pec
cato che per me quella zo
na sia, se non inaccessibi
le, quantomeno pericolo
sa, visto il flusso di traffi
co ininterrotto. Non pre- . 
tendo la luna, vorrei po
termi solo muovere senza 
sentirmi una prigioniera 
a causa dei lavori per le 
strade: penso di parlare a 
nome di tutti i disabili del 
territorio sostenendo che 
al Comune non costerebbe 
consultarci prima di fare 
lavori per le strade cittadi
ne. Sarebbe solo un gesto 
di civiltà nei nostri con
fonti" . 

Insieme ai cantieri proseguono i città le polemiche dei 
cittadini costretti a dover affrontare i disagi 

In breve 

In eittà la 11mma 
della letaneourt 
• ASSISI - Yolanda Pu
ledo, la madre di In
grid Betancourt da sei 
anni prigioniera delle 
forze armate rivolu
zionarie colombiane, 
è stata in visaita ieri 
nella basilica di San 
Francesco ad Assisi 
"Abbiamo accolto la 
madre che soffre, co
me tante madri per in
coraggiarla ad avere 
speranza. Eproprio un 
segno di speranza 
chiediamo a questi uo
mini che tengono se
questrata Ingrid" ha 
dichiarato in un ap
pello di solidarietà il 
custode del sacro con
vento, padre Vincenzo 
Coli. La donna è stata 
ricevuta dallo stesso 
padre custode, assie
me al direttore della 
sala stampa, padre 
Enzo Fortunato. La Pu
ledo ha ricevuto in do
no la "Luce di San 
Francesco" . 

Nuova via 
aBettona 
• BETTONA - Domani 
alle lO nella frazione 
di Colle sarà intitolata 
una via ai Martiri delle 
Foibe. "La cerimonia, 
spiega l'assessore alla 
Cultura Rossella Lispi, 
è programmata a ri
dosso del Giorno del ri
cordo che in Italia si 
celebra il lO febbraio. 
Verrà posizionata una 
targa commemorativa 
e d sarà la lettura di 
una testimonianza di 
una profuga istriana 
che oggi vive nelle no
stre zone. Dichiara il 
vicesindaco Valerio 
Bazzoffia: "Abbiamo 
portato a compimento 
quanto previsto dalla 
mozione approvata 
nel 1999". 

CALENDIMAGGIO Lunedì alle 211'assen1blea 

Ok al bilancia preventiva
 
ASSISI -L'ente Calendimaggio èal lavoro esul ventivo 2008 e lunedì, alle 21, il documento 
tavolo dell'organizzazione sono andati il bi contabile verrà sottoposto. all'attenzione 
lancio preventivo 2008 elacollaborazione con dell'assemblea, che si terrà alla presenza dei 
il "Consorzio AssisiSì". Sulla realizzazione due Priori in carica, PierMaurizio Della Porta 

Ricci' "N essu na ch iusu rall 

ASSISI - "n centro studi è in fase di dell'Università per Stranieri che han
ristrutturazione, e non rischia la no incrementato la quota associativa e 
chiusura". g\i impegni, e tutti i soci sono al lavoro 
Così il sindaco Ricci risponde all'inter per sostenere la ristrutturazione in 
rogazione del consiglie
re di Fi Fagiolari, che 
proprio ieri aveva lan
ciato l'allarme in meri
to alla chiusura del 
Centro Studi sul Turi
smo. "n bilancio 2008, 
ricorda il sindaco, è sta
to approvato con una 
opera di riduzione dei 
costi di gestione, anche 

• Risposta 
all'allarme 
lanciato 
da Fagiolari 

grazie alla disponibilità del personale 
di auto-ridursi gli emolumenti, av
viando una fase di ristrutturazione e 
rilancio del Csc. Importante è stato il 
lavoro della Provincia di Perugia, della 
Regione Umbria, di UnionCamere, 

del gonfalone il consiglio diret
tivo ha individuato nell'artista 
Anna Maria Rodanti il soggetto • Gonfaloneproponente. Com'è noto, il 
drappellone, strumento-imma affidato
gine per antonomasia del Ca
lendimaggio, rappresenta l'en alla Rodanti 
te nelle occasioni di società e 
nelle iniziative storico-culturali 
fuori le mura urbiche. Nel qua-

della "Nobilissima Parte de So
pra" eDelfo Berretti della "Ma
gnifica Parte de Sotto" . Ilpiano 
finanziario comprende l'elen
co delle entrate ufficiali e dei 
contributi che arriveranno nel 
corso dell'anno. Base del pro
getto-economico è la collabo
razione con il consorzio Assisi
sì. Le sinergie si baserebbero 

dro del rinnovo dei materiali di proprietà, 
l'ente è intenzionato aprogettare e realizzare 
abiti per alcuni figuranti e la loro definizione 
avverrà con il contributo di sponsor. L'istitu
zione del presidente-magistrato Salvatore 
Ascani, inoltre, ha approvato il bilancio pre

sull'allestimento permanente di alcuni spazi 
intemi alla Rocca Maggiore, su una mostra 
fotografica esullarealizzazionedi alcuni mo
menti di animazione da produrre in occasio
ne di eventi medioevali. 

Lorenzo Capezzali 

atto". 
Per quanto riguarda le 
critiche della Mongolfie
ra sulla "vergognosa ce
mentificazione" del ter
ritorio, "ricordiamo, scri
ve il sindaco, che le prati
che approvate dal Consi
glio hanno ottenuto, co
me da legge, il parere po
sitivo di dirigenti e enti 

sovra-comunali.
 
La Mongolfiera sa solo portare avanti
 
attacchi personali, mentre noi lavo

riamo per risolvere i problemi dei cit

tadini e sviluppare il territorio".
 

Fla. Pago 

Dai parrocchiani 
Vescovo 
riconvocato 
• ASSISI - Iparrocchia
ni di Santa Maria Mag
giore hanno intenzio
ne di chiedere un nuo
vo incontro al vescovo 
di Assisi Sorrentino, 
per capire quale futuro 
aspetti la parrocchia ed 
il loro parroco, Don 
Giuseppe Biselli. Nei 
giorni scorsi i fedeli 
avevano incontrato il 
vicario del vescovo, 
Don Orlando Gori, che 
li aveva tranquillizzati 
spiegando le norme del 
'pensionamento' dei 
sacerdoti. 

F. P. 

PROTESTE FI ~ttacca Pd e Maxgherita §ulla pre~§ione fiscale 

"Solo continui salassi ai cittadin(
 
BASTIA UMBRA - "Pd e Margherita sanno solo litiga
re. Chissà poi perché e per che cosa. I cittadini non ne 
possono più e intanto nessuno parla più dei problemi 
della città tra cui il salasso che questa amministrazio
ne ha imposto ai cittadini con il bilancio preventivo". 
Forza Italia attacca ancora la mq.ggioranza e chiede a 
questa amministrazione un impegno concreto per 
diminuire la pressione fiscale . 
"Tanti - secondo il coordinatore comunale di Forza 
Italia Francesco Fratellini - sono gli sperperi e le 
prebende distribuite a pioggia; alcune anche singola
ri e nascoste tra le righe delle delibere. Mi spiegate, ad 
esempio, perché l'interessante e valida iniziativa 
commerciale dell'album delle figurine de "La Bastia" 
ha bisogno di un contributo comunale di 340 euro 
quasi nascosto tra quelli elargiti alle società sportive 
bastiole? Sarebbe davvero lungo - prosegue lo stesso 
Fratellini -l'elenco delle poste da eliminare dal bilan
cio per evitare l'aumento dell'addizionale Irpef o la 
tassa di scopo. Loro ci fanno credere che sarebbero a 
rischio i servizi senza gli aumenti delle tasse, ma non 
è così". 
Altro argomento piuttosto caldo: la frattura tra gli ex 
appartenenti alla Margherita e gli ex Ds, frattura 
maturata con il recente ritiro delle deleghe all'asses
sore all'urbanistica Giorgio Antonini. 
"Dal 2004 ad oggi - sottolinea Fratellini -la Margheri
ta sta nella porta girevole e una volta all'anno si ripete 
la solita sceneggiata: fuori/dentro. Fermate quella 
porta, altrimenti tra un anno lo faranno gli eletto
ri" . 

Roldano Boccali 


